
  

 

BOA NOITE NESTE DIA 16 DE SETEMBRO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE 

DEUS, ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 22ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA DOS SRS. VEREADORES 

E VEREADORAS. 

PEÇO A 1º SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

 

PALAVRA FRANQUEADA AOS NOBRES VEREADORES E VEREADORAS.  

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

ROBERTA GAIA, SOLICITANDO PARA O PODER PÚBLICO A CONSTRUÇÃO 

DE UMA GALERIA NA TRAVESSA BOAS NOVAS NO BAIRRO DO ATLÂNTICO 

II.    

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

DALTE GOMES, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCADARIA NO 

BALNEÁRIO PÚBLICO DA VILA DO BUÇU.           

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.      

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

DALTE GOMES, PEDINDO PARA O PODER EXECUTIVO DISPONIBILZAR A 

COMPRA DE UMA CANOA PARA REALIZAR A TRAVESSIA DOS MORADORES 

DA VILA DE SANTO ANTÔNIO DE URINDEUA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.           

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

ERIVALDO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, A REFORMA DA ESCOLA MUNICIPAL ELEONOR 

FONTELLES DE SANTA BRIGIDA NA PA-444 ESTRADA DA ATALAIA.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

ROBERTA GAIA, SOLICITANDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, SEJO FEITO A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA MANOEL MOREL 

SITUADO NO BAIRRO TAPERINHA.  

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ 

RAIMUNDO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA EM 

FRENTE À IGREJA SANTA RITA DE CÁSSIA NO BAIRRO DO ATLÂNTICO II..                 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMENEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.     

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DE AUTORIA DO VEREADOR 

ANDRÉ BARROS, PEDINDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, SEJA 

CONSTRUIDA UMA PONTE SOBRE O RIO DAS ANTAS (IGARAPÉ 

SESSENTÃO).  

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DE AUTORIA DOVEREADOR 

ARGEO CORRÊA, PEDINDO AO PODER PÚBLICO, A PERFURAÇÃO DE UM 

POÇO ARTESIANO NOS BAIRROS GUARANI I, GUARANI II E MAÇARICO. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.      

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 22ª REUNIÃO ORDINARIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 23 DE SETEMBRO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

 

                                       ERON DE CARVALHO TEIXEIRA 

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


